



МИНИСТЕРСТВО ЗДРАВООХРАНЕНИЯ ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ

П Р И К А З

30 января 2026 г.

№ 54-1-мпр

Иркутск

**О повышении (индексации) окладов (должностных окладов)
работников государственных учреждений Иркутской области, функции
и полномочия учредителя которых осуществляет министерство
здравоохранения Иркутской области, и внесении изменения в
Приложение 1 к Примерному положению об оплате труда работников
организаций, подведомственных министерству здравоохранения
Иркутской области**

В соответствии со статьей 134 Трудового кодекса Российской Федерации, Законом Иркутской области от 27 декабря 2016 года № 131-ОЗ «Об оплате труда работников государственных учреждений Иркутской области», распоряжением Правительства Иркутской области от 22 декабря 2025 года № 629-рп «О мерах по индексации заработной платы работников государственных учреждений Иркутской области», руководствуясь статьей 21 Устава Иркутской области, пунктом 9 Положения о министерстве здравоохранения Иркутской области, утвержденного постановлением Правительства Иркутской области от 16 июля 2010 года № 174-пп,

П Р И К А З Ы В А Ю:

1. Повысить (проиндексировать) с 1 января 2026 года в 1,057 раза минимальные размеры окладов (должностных окладов) работников государственных учреждений Иркутской области, функции и полномочия учредителя которых осуществляет министерство здравоохранения Иркутской области (далее – государственные учреждения), установленные Приложением 1 к Примерному положению об оплате труда работников организаций, подведомственных министерству здравоохранения Иркутской области, утвержденному приказом министерства здравоохранения Иркутской области от 6 ноября 2015 года № 119-мпр.

2. Повысить (проиндексировать) с 1 января 2026 года в 1,057 раза должностные оклады руководителей государственных учреждений.

3. Внести в Приложение 1 к Примерному положению об оплате труда работников организаций, подведомственных министерству здравоохранения Иркутской области, утвержденному приказом министерства здравоохранения Иркутской области от 6 ноября 2015 года № 119-мпр изменение, изложив его в новой редакции (прилагается).

4. Руководителям государственных учреждений обеспечить:

1) принятие локальных нормативных актов, предусматривающих повышение (индексацию) с 1 января 2026 года в 1,057 раза окладов (должностных окладов) работников соответствующих государственных учреждений;

2) направление в министерство здравоохранения Иркутской области копий, принятых локальных нормативных актов, указанных в подпункте 1 настоящего пункта.

4. Установить, что при повышении (индексации) минимальных размеров окладов (должностных окладов), работников, указанных в пунктах 1,2,3 настоящего приказа, их размеры подлежат округлению до целого рубля в сторону увеличения.

5. Настоящий приказ подлежит официальному опубликованию в сетевом издании «Официальный интернет-портал правовой информации Иркутской области» (www.ogirk.ru), на «Официальном интернет-портале правовой информации» (www.pravo.gov.ru) после его государственной регистрации.

6. Настоящий приказ вступает в силу через десять календарных дней после дня его официального опубликования и распространяется на правоотношения, возникшие с 1 января 2026 года.

Исполняющий обязанности
министра здравоохранения
Иркутской области



А.А.Модестов

Приложение
к приказу министерства здравоохранения
Иркутской области от
от 30 января 2026 г. № 54-1-мпр

«Приложение 1
к Примерному положению об оплате труда
работников организаций, подведомственных
министерству здравоохранения
Иркутской области

**МИНИМАЛЬНЫЕ РАЗМЕРЫ ОКЛАДОВ ПО
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫМ КВАЛИФИКАЦИОННЫМ ГРУППАМ
(ПКГ) РАБОТНИКОВ ОРГАНИЗАЦИЙ, ПОДВЕДОМСТВЕННЫХ
МИНИСТЕРСТВУ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ**

№ п/п	Профессиональная группа	Квалификационный уровень	Минимальные размеры окладов, руб.
1.	ПКГ «Медицинские и фармацевтические работники первого уровня» <1>		15020
2.	ПКГ «Средние медицинские и фармацевтические работники» <1>	1	16072
		2	16222
		3	16372
		4	16974
		5	17875
3.	ПКГ «Врачи и провизоры» <1>	1	27500
		2	29452
		3	30917
		4	32543

4.	ПКГ «Руководители структурных подразделений с высшим медицинским и фармацевтическим образованием (врач-специалист, провизор)» <1>	1	34008
		2	35635
5.	ПКГ «Должности специалистов второго уровня, осуществляющих предоставление социальных услуг» <2>	1	16222
6.	ПКГ «Должности специалистов третьего уровня, осуществляющих предоставление социальных услуг» <2>	1	21480
		2	23282
7.	ПКГ «Должности руководителей в учреждениях здравоохранения и осуществляющих предоставление социальных услуг» <2>		24484
8.	ПКГ «Общепрофессиональные должности служащих первого уровня» <3>	1	14119
		2	14720
9.	ПКГ «Общепрофессиональные должности служащих второго уровня» <3>	1	14871
		2	15323
		3	16072
		4	16222
		5	16524
10.	ПКГ «Общепрофессиональные должности служащих третьего уровня» <3>	1	17574

		2	17875
		3	18326
		4	18625
		5	19076
11.	ПКГ «Общепрофессиональные должности служащих четвертого уровня» <3>	1	19828
		2	20878
		3	22079
12.	ПКГ «Общепрофессиональные профессии рабочих первого уровня» <4>	1	13819
		2	14271
13.	ПКГ «Общепрофессиональные профессии рабочих второго уровня» <4>	1	14720
		2	16072
		3	17274
		4	17875
14.	ПКГ «Должности работников учебно-вспомогательного персонала первого уровня» <5>		13819
15.	ПКГ «Должности работников учебно-вспомогательного персонала второго уровня» <5>	1	14119
		2	14720
16.	ПКГ «Должности педагогических работников» <5>	1	15020
		2	15472
		3	16524
		4	17124

17.	ПКГ «Руководители структурных подразделений профессиональных образовательных организаций» <5>		17724
18.	ПКГ «Должности работников культуры» <6>		13819

Примечание:

1. К 3 квалификационному уровню относятся врачи-трансфузиологи отделений гравитационной хирургии крови; врачи-эндоскописты, осуществляющие лечебные мероприятия в стационарах; врачи-хирурги при их работе в стационаре и поликлинике (амбулаторно-поликлиническом подразделении), если по объему работы невозможно выделение должности врача-хирурга соответствующей специальности для амбулаторного приема больных по этой специальности.

2. Устанавливается минимальный размер окладов:

для главной медицинской сестры (акушерки, фельдшера) – 37490 рублей.

<1> Приказ Министерства здравоохранения и социального развития Российской Федерации от 6 августа 2007 года № 526 «Об утверждении профессиональных квалификационных групп должностей медицинских и фармацевтических работников».

<2> Приказ Министерства здравоохранения и социального развития Российской Федерации от 31 марта 2008 года № 149н «Об утверждении профессиональных квалификационных групп должностей работников, занятых в сфере здравоохранения и предоставления социальных услуг».

<3> Приказ Министерства здравоохранения и социального развития Российской Федерации от 29 мая 2008 года № 247н «Об утверждении профессиональных квалификационных групп общеотраслевых должностей руководителей, специалистов и служащих».

<4> Приказ Министерства здравоохранения и социального развития Российской Федерации от 29 мая 2008 года № 248н «Об утверждении профессиональных квалификационных групп должностей общеотраслевых профессий рабочих».

<5> Приказ Министерства здравоохранения и социального развития Российской Федерации от 5 мая 2008 года № 216н «Об утверждении профессиональных квалификационных групп должностей работников образования».

<6> Приказ Министерства здравоохранения и социального развития Российской Федерации от 31 августа 2007 года № 570 «Об утверждении профессиональных квалификационных групп должностей работников культуры, искусства и кинематографии.».